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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 20 / 2012 
31 de Outubro de 2012 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

10 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade, tendo sido dispensada a leitura da mesma em virtude de ter 

sido enviada fotocópia a todos os membros com a devida antecedência. Foi também 

aprovada por unanimidade a acta nº 1-A/2012, referente à reunião extraordinária de 18 de 

Setembro de 2012. 

---------------------------------------------DISPONIBILIDADES----------------------------------------- - 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 193, respeitante ao 

dia 8 de Outubro de 2012, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

577.338,11€ (quinhentos e setenta e sete mil, trezentos e trinta e nove euros e onze 

cêntimo); Operações de Tesouraria: 71.668,10€ (setenta e um mil, seiscentos e 

sessenta e oito euros e dez cêntimos). 

--------------------------------BOMBEIROS VOLUNTÁRI OS DE MAÇÃO----------------------------

AGRADECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação dos Bombeiros Voluntários de 

Mação, datado de 27 de Setembro de 2012 no qual agradecem toda a colaboração da 

Câmara à realização da Festa de Santa Maria, bem como o subsídio concedido para 

apoio às despesas da mesma. 

--------------------------------BOMBEIROS VOLUNTÁRI OS DE MAÇÃO----------------------------

INICIO DE FUNÇÕES DA SECÇÃO DE CARDIGOS – RENOVAÇÃO  DE PROTOCOLO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação dos Bombeiros Voluntários de 

Mação, datado de 22 de Outubro de 2012 no qual informam que, tendo terminado a 

época de fogos florestais 2012, com a consequente extinção dos ECIN’s, pelo que 

iniciou funções no dia 1 de Outubro de 2012, na secção de Cardigos, e exemplo dos 

anos anteriores, uma Equipa de Prevenção em permanência, constituída por três 

elementos. 



 3 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a renovação do Protocolo a celebrar com 

a Associação dos Bombeiros Voluntários de Mação, para o funcionamento da Secção 

dos Bombeiros Voluntários de Mação em Cardigos, nos mesmos moldes e valor do 

Protocolo celebrado no ano anterior, ficando assim protocolado que a Associação dos 

Bombeiros Voluntários de Mação se compromete a disponibilizar três bombeiros que 

permanecerão 24 horas na secção de Cardigos e a Câmara remunera os Bombeiros que 

prestam este serviço pelo valor de 40,00€ (quarenta euros) / dia por cada um, 

assegurando ainda o almoço. 

--------------------------------BOMBEIROS VOLUNTÁRI OS DE MAÇÃO----------------------------

PEDIDO DE APOIO PARA REALIZAÇÃO DE EVENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Casa de Pessoal dos Bombeiros 

Voluntários de Mação, datado de 12 de Outubro de 2012 no qual informa que, no 

próximo dia 18 de Novembro de 2012, vai levar a cabo a 1ª Maratona BTT dos 

Bombeiros Voluntários de Mação que contará com três percursos de dificuldades 

diferentes, que percorrerão as freguesias de Mação, Amêndoa e Cardigos. Mais informa 

que estimam a presença superior a uma centena de participantes, nos diversos escalões 

etários. Solicitam apoio da Câmara para a organização deste evento com a cedência 

dos seguintes recursos do município: 

- 3 carrinhas 4x4 que ficarão à responsabilidade de bombeiros que sejam 

simultaneamente funcionários da Câmara; 

- Baias de Sinalização  

- Sacos Prenda com lembranças promocionais do município; 

- 3 balneários do Pavilhão Municipal Prof. José Maia Marques para proporcionar aos 

participantes a oportunidade de tomar banho no final do evento. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder o apoio solicitado. 

---------------------------------PRESIDENCIA DA REPÚBLICA-----------------------------------------

CONGRESSO LUSO - BRASILEIRO DE INTERFACES MULTIDISC IPLINARES DO 

DIREITO PARA A GESTÃO INTEGRADA DO TERRITÓRIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Presidência da República, datado de 19 de 

Outubro de 2012 em que informa que Sua Excelência o Presidente da República 

concede o seu Alto Patrocínio ao Congresso Luso Brasileiro de Interfaces 

Multidisciplinares do Direito para a Gestão Integrada do Território, organizado no âmbito 

do Ano de Portugal no Brasil, a realizar nos dias 17 e 18 de Dezembro de 2012, no 

Auditório Municipal de Mação. 
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------------------------ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DE SA NTOS-----------------------------------

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Recreativa de Santos, datado 

de 2 de Outubro de 2012 no qual solicitam a atribuição do subsídio anual pois por lapso 

dos seus responsáveis não entregaram os documentos necessários à candidatura ao 

mesmo, dentro dos prazos estabelecidos. 

Solicitam ainda apoio para levar a efeito alguns melhoramentos nas instalações da 

Associação e para reparações no edifício da antiga escola primária daquela povoação. 

Por unanimidade foi deliberado atribuir, extraordinariamente, um subsídio de 392,00 € à 

Associação Recreativa de Santos, deixando a recomendação de que deve, esta 

associação, no próximo ano, entregar a documentação necessária dentro dos prazos 

estabelecidos. 

Relativamente às obras solicitadas, a Câmara deliberou por unanimidade que este 

pedido será encaminhado para os serviços técnicos de forma a ser feito um 

levantamento das necessidades, bem como um orçamento devidamente elaborado que 

será analisado em próxima reunião. 

----------------------ASSOCIAÇÃO CULTURAL CIRCO DE IDEIAS-------------------------------- 

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Cultural Circo de Ideias, datado 

de 25 de Outubro de 2012 que informa ser a responsável pela organização da 

Concentração Portuguesa de Arquitectos a levar a efeito em Mação, nos dias 10 e 11 de 

Novembro e solicita apoio financeiro da Câmara no valor de 1.000,00€ e a cedência do 

Cine Teatro Municipal. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela propõe que seja concedido a esta associação o que foi 

solicitado, bem como o jantar de sábado que será servido no edifício do quartel dos 

Bombeiros Voluntários de Mação. 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes refere que este apoio que foi proposto já está dado como 

certo no site desta Associação, onde consta o programa do evento. Considera por isso 

que este assunto deveria ter vindo a reunião de Câmara anteriormente, antes do apoio 

ser considerado como certo, pelo que os Vereadores do PS não podem votar para 

deliberar sobre um assunto que já está dado como certo. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela refere que, dadas as conversações havidas com os 

responsáveis da organização deste evento, os mesmos ficaram com a expectativa de 
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que o apoio seria concedido, no entanto, formalmente a decisão é tomada hoje e foi isso 

que foi comunicado à associação que solicitou o apoio.  

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que os Vereadores do PS não consideram correcto 

estar a tomar uma posição sobre um assunto que já está decidido e que, inclusive, é do 

conhecimento público. Considera que a referida associação também não esteve bem ao 

ter colocado na internet uma informação destas, tomando como certo o apoio que 

tinham solicitado e que ainda não tinha sido deliberado pelo órgão competente. 

Considera que o executivo deve reconhecer que não andou bem neste processo e que 

os Vereadores do PS não se sintam à vontade para dar opinião sobre um assunto já 

aprovado e assumido publicamente. 

O Sr. Vereador António Louro compreende a posição dos Srs Vereadores do PS e que o 

executivo deveria ter trazido este assunto anteriormente mas compreende o que 

aconteceu pois a organização deste evento foi feito de forma informal durante muito 

tempo pois este grupo de arquitectos é bastante informal, sendo natural de Mação um 

dos seus elementos e por isso terem-se lembrado de reunir aqui. Considera que o atraso 

de trazer o assunto a reunião de Câmara se deveu à forma informal como o assunto foi 

tratado, não tendo existido qualquer má vontade. 

A Câmara deliberou por maioria com duas abstenções conceder um subsídio de 

1.000,00€ à Associação Cultural Circo de Ideias para apoio à organização da 

Concentração Portuguesa de Arquitectos, bem como a cedência do Cine Teatro. 

Os Srs. Vereadores do PS solicitaram que, em futuras situações desta natureza, os 

assuntos sejam trazidos atempadamente ou, em caso de urgência, que lhes seja dado 

conhecimento por email para que não sejam depois confrontados com situações como 

esta. 

------------------------ADM. REG. DE SAÚDE DE LISBO A E VALE DO TEJO------------------- 

SERVIÇO DE TURNOS DAS FARMÁCIAS PARA O ANO DE 2013 

A Câmara tomou conhecimento de oficio da Administração Regional de Saúde de Lisboa 

e Vale do Tejo, Sub-Região de Santarém, datado de 2 de Outubro de 2012 em que 

solicita aprovação da proposta de escala de turno das farmácias do Concelho de Mação, 

que enviam em anexo. Por unanimidade deliberado aprovar as escalas de turnos 

apresentadas por esta Administração Regional de Saúde para o ano de 2013. 

---------------------------------------------FIRMAÇÃO--------------------------------------------------------- 

CUSTOS MENSAIS DO CONSERVATÓRIO DE MÚSICA DE MAÇÃO SUPORTADOS 

PELA CÂMARA 
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Presente ofício do Conservatório de Musica de Mação, Secção em Mação da 

Associação " Canto Firme", datado de 15 de Outubro de 2012 em que envia informação 

detalhada relativa aos custos mensais a suportar pela Câmara, referentes aos alunos 

matriculados para o ano lectivo de 2012/2013, bem como aos custos das deslocações 

dos professores deste Conservatório. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que os Vereadores do PS reconhecem todo o mérito a 

este projecto de ensino de música mas consideram excessivo o apoio que a Câmara dá 

aos alunos que não integram a Banda da Filarmónica União Maçaense. Mais refere que, 

em relação aos alunos que integram a banda, faz todo o sentido que a Câmara dê este 

apoio como incentivo. Considera que a Câmara deve reduzir o valor da comparticipação 

mensal aos alunos que não participam na banda, propondo que esse valor deva situar-

se entre os 20% e os 25%. 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes refere que os Vereadores do PS consideram o valor 

deste apoio exagerado para o número de pessoas que são abrangidas, pelo que 

consideram que se deve manter o apoio ao projecto mas com uma comparticipação 

menor aos alunos que não integram a banda filarmónica. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela refere que há aqui uma questão que é decisiva, apoiar 

este projecto é uma opção política da Câmara, este é um serviço disponibilizado pela 

Câmara que tem custos e que não tem em causa quantas pessoas usufruem do mesmo, 

a decisão a tomar é se deve manter este serviço ou não, se a Câmara pode suportar 

este custo ou não. Chama a atenção para a fragilidade dos argumentos apresentados 

pelos Srs Vereadores do PS, pois não se podem por crianças com 4, 5 ou 6 anos a tocar 

na banda, nem crianças que ainda não tenham atingido o nível de conhecimentos 

musicais necessários. Mais refere que este projecto tem como objectivo formar crianças 

para, mais tarde, poderem fazer parte da banda filarmónica e isso verifica-se na maioria 

dos executantes actuais da banda. 

A Câmara deliberou por maioria, com dois votos contra, continuar a apoiar os alunos do 

FIRMAÇÃO - Conservatório de Música de Mação, Secção em Mação da Associação " 

Canto Firme" nos mesmos moldes dos anos anteriores, sendo o valor mensal (de 

Setembro a Junho) assumido pela Câmara de 1000,00€ referente ao número de alunos 

matriculados e 960,00 € referente às deslocações dos professores, perfazendo um total 

de 1960,00 €, que será pago à Associação Canto Firme. O valor referente aos alunos 

matriculados pode sofrer alteração se o número de matrículas se alterar. 

---------------------------------------------PROTOCOLO------------------------------------------------------ 
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O Sr. Vereador Vasco Estrela apresenta proposta de Protocolo a celebrar entre a 

Câmara Municipal de Mação e a Associação Cultural da Beira Interior, que fica anexo 

aos documentos da presente reunião e que tem como objectivo a continuação do 

projecto que está a ser desenvolvido, que tem como público alvo as crianças do 

Concelho de Mação, composto pelo projecto " Xuxa com Notas ", Coro Infantil, e Grupo 

de Percussão. Mais informou que este protocolo tem o valor de 16.506,00 €, valor 

reduzido em mais de 50% em relação ao ano passado devido ao encerramento de 3 

estabelecimentos de ensino que diminuiu o número de deslocações que os professores 

da Associação tinham de realizar e também à decisão de não se efectivar o coro adulto 

que estava no projecto inicial, que será pago em 9 tranches mensais, conforme descrito 

no mesmo. 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes refere que o preço diminuiu mas também diminuíram os 

serviços prestados 

O Sr. Vereador Vasco Estrela refere que existe efectivamente uma redução dos serviços 

prestados mas não foi somente devido a esse facto que se deveu esta redução de valor, 

houve também uma negociação por parte da Câmara de forma a reduzir o valor 

protocolado. 

A proposta apresentada foi aprovada por maioria, com a abstenção dos Srs Vereadores 

do Partido Socialista. 

-----------------------------------------------PROTOCOLO---------------------------------------------------- 

AGRUPAMENTO MÉDIO TEJO NORTE 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta de protocolo a celebrar entre a 

Câmara Municipal de Abrantes, a Câmara Municipal de Sardoal, a Câmara Municipal de 

Mação, a Câmara Municipal de Constância, a Associação Humanitária dos Bombeiros 

Voluntários de Constância e a Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de 

Mação com o objectivo de constituir um Agrupamento de Corpos de Bombeiros 

denominado Agrupamento Médio Tejo Norte. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

-----------------------------FEIRA DOS SANTOS – ALT ERAÇÃO DE DATA----------------------- 

A Câmara Municipal de Mação deliberou por unanimidade que, em virtude do dia 1 de 

Novembro deixar de ser feriado nacional, a Feira dos Santos de Mação passará a 

realizar-se no primeiro Domingo do mês de Novembro. 

-----------------------------------REQUERIMENTO – AVERBAMENTO-------------------------------- 

REQUERENTE: PAULO MIGUEL MORGADO MENDES 
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Presente requerimento de Paulo Miguel Morgado Mendes, residente em Mação, 

registado na secretaria sob o n.º 449 em 19 de Outubro de 2012 em que solicita averbar 

o processo de obras nº 16/2013 em nome de Maria Luísa Mendes Morgado para 

reconstrução de moradia unifamiliar em Mação para o nome de Paulo Miguel Morgado 

Mendes. Por unanimidade deliberado averbar o referido alvará de utilização para o nome 

de Paulo Miguel Morgado Mendes. 

REQUERENTE: VINICIUS NASSIF FRAGA 

Presente requerimento de Vinicius Nassif Fraga, residente em Mação, registado na 

secretaria sob o n.º 453 em 23 de Outubro de 2012 em que solicita averbar o alvará de 

utilização nº 33 referente a Clínica Dentária em nome de Ariosto Félix Fraga para o 

nome de Vinicius Nassif Fraga. Por unanimidade deliberado averbar o referido alvará de 

utilização para o nome de Vinicius Nassif Fraga. 

----------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI - RATI FICAÇÃO--------------------------- 

REQUERENTE: ANTÓNIO FERNANDES CLEMENTE E DIAMANTINO  JESUS LOPES 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de António 

Fernandes Clemente e Diamantino Jesus Lopes, em que requer parecer da Câmara 

Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de Génese Ilegal (AUGI), sobre a 

celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode vir a resultar a 

constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes do prédio 

rústico com o artigo nº 5 da secção C da Freguesia de Cardigos, a Câmara deliberou por 

unanimidade, informar o requerente que não se vêem inconvenientes na realização do 

acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de 

compropriedade ou a ampliação do número de compartes do prédio rústico com o artigo 

nº 5 da secção C da Freguesia de Cardigos. 

REQUERENTE: MANUEL ROMÃO DA PIEDADE TAVARES E DIAMA NTINO JESUS 

LOPES 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Manuel 

Romão da Piedade Tavares e Diamantino Jesus Lopes, em que requer parecer da 

Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de Génese Ilegal (AUGI), sobre 

a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode vir a resultar a 

constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes do prédio 

rústico com o artigo nº 75 da secção A da Freguesia de Cardigos, a Câmara deliberou 

por unanimidade, informar o requerente que não se vêem inconvenientes na realização 

do acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de 



 9 

compropriedade ou a ampliação do número de compartes do prédio rústico com o artigo 

nº 75 da secção A da Freguesia de Cardigos. 

----------------------------------------REQUERIMENTO ----------------------------------------------------- 

REQUERENTE : JOÃO PIRES PEREIRA 

Presente requerimento de João Pires Pereira, registado na secretaria sob o n.º 451 em 

22 de Outubro de 2012 em que solicita autorização para alteração do projecto e 

conclusão das obras de uma edificação inacabada, e alterar o uso de uma fracção de 

restauração e bebidas para arrumos, de que não resultam alterações nas áreas de 

implantação de 752,94 m2 e de construção de 752,94 m2 num terreno com a área de 

1660 m2. Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por 

unanimidade informar o requerente que o pedido de alteração e conclusão das obras se 

encontra em condições de ser deferido. 

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : LUIS MENDES 

A Câmara Municipal, face á informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de Luís Mendes, residente em Mação, em que solicita autorização para 

abertura de uma vala a atravessar uma via pública asfaltada para passagem de tubo de 

água para rega, deliberou por unanimidade, autorizar a abertura da referida vala, 

devendo o requerente ficar ciente das seguintes condições: 

- A conduta deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,50 metros. 

- Devem tomar todas as precauções para que não causem danos a terceiros, assim 

como tomar todas as medidas de segurança necessárias à execução dos trabalhos. 

- A mão de obra é da sua inteira responsabilidade. 

- A conduta de água na travessia, deverá ser aplicada por dentro de outra conduta de 

diâmetro superior, resistente ao esmagamento, evitando assim, que sempre que haja 

roturas na conduta, não seja necessário partir o pavimento asfáltico. 

- O pavimento da via pública deverá ser reposto com material igual ao existente, ou seja, 

terá de ser reposto com pavimento asfáltico e não com betão ou outro. 

- Este pedido a autorizar-se será para o uso pretendido e não para qualquer outro tipo 

de infra-estrutura. 

---------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI --------------------------------------- 

REQUERENTE: CELESTE MARQUES CRISTOVÃO 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Celeste 

Marques Cristóvão, registado na secretaria sob o nº 457 em 25 de Outubro de 2012, em 
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que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de 

Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta 

ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de 

compartes do prédio rústico com o artigo nº 6 da secção AO da Freguesia de Envendos, 

a Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente que não se vêem 

inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode vir a 

resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes do 

prédio rústico com o artigo nº 6 da secção AO da Freguesia de Envendos. 

REQUERENTE: JORGE HENRIQUE MARQUES CRISTOVÃO 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Jorge 

Henrique Marques Cristóvão, registado na secretaria sob o nº 458 em 25 de Outubro de 

2012, em que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas 

Urbanas de Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do 

qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do 

número de compartes do prédio rústico com o artigo nº 60 da secção U da Freguesia de 

Envendos, a Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente que não se 

vêem inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode 

vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes 

do prédio rústico com o artigo nº 60 da secção U da Freguesia de Envendos. 

------------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------- 

REQUERENTE :ANTÓNIO LOPES MARTINS 

Depois de notificado o requerente António Lopes Martins, nos termos do Código do 

Procedimento Administrativo, face à informação dos Serviços Técnicos em relação ao 

seu pedido de viabilidade de construção de uma garagem, num terreno com a área de 

1080 m2, a Câmara, de harmonia com a informação dos Serviços Técnicos, deliberou 

por unanimidade informar que o pedido de construção de uma edificação destinada a 

habitação unifamiliar não é viável, por a dimensão do terreno em questão não ter a 

dimensão mínima de 5000 m2 necessária para a aprovação de novas construções, 

considerando as regras de edificabilidade definidas no regulamento do PDM para a 

classe de espaço onde se localiza. 

----------------------REQUERIMENTO – ALTERAÇÃO DE C ALENDARIZAÇÃO--------------- 

REQUERENTE : SANDRA MARIA ALEGRE ALMEIDA MATOS 

Presente requerimento de Sandra Maria Alegre Almeida Matos, registado sob o nº 5684, 

em 16 de Outubro de 2012 em que requer autorização para alteração de calendarização 
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de obra inicialmente proposta de 12 meses para 48 meses para demolição e 

reconstrução do interior de uma edificação destinada a habitação unifamiliar. Face à 

informação dos Serviços Técnicos a Câmara deliberou por unanimidade informar o 

requerente que não se vê inconveniente na alteração da calendarização inicialmente 

proposta, mas como constitui uma alteração às condições do deferimento da licença, 

deverá o processo ser novamente sujeito a aprovação da Câmara Municipal. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade licenciar as seguintes obras: 

- De Maria Marques Bonifácio Neves, residente em Casal da Barba Pouca, Freguesia de 

Mação, para reconstrução e ampliação de edifício em Casal da Barba Pouca, Freguesia 

de Mação. 

- De Broulinda de Jesus Delgado Reis Pires, residente em Chão de Codes para 

substituição da cobertura de um anexo e construir um telheiro com aproveitamento de 

sótão em Chão de Codes 

- De Carlos Alberto da Piedade Duarte, residente em Mação para construção de moradia 

unifamiliar em Casal da Barba Pouca, Freguesia de Mação. 

- De José Manuel Alves Forte, residente em Mação, para reconstrução de moradia 

unifamiliar em Mação. 

----------------------------------VEREADOR VASCO ESTRELA-----------------------------------------

ENCERRAMENTO DO TRIBUNAL DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que, relativamente ao encerramento de 

Tribunais, tudo indica que Mação foi abrangido e que o Tribunal de Mação será um dos 

que será encerrado. Neste sentido, a Câmara deliberou por unanimidade enviar um 

ofício ao Governo, manifestando o seu repúdio e indignação por esta decisão. 

PROVA DE ATLETISMO – MAÇÃO CATEDRAL DO PRESUNTO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que estão inscritos cerca de 320 atletas para 

participarem na prova de atletismo “ Mação Catedral do Presunto” que se vai realizar no 

dia 4 de Novembro de 2012 na Vila de Mação. 

10º ENCONTRO DE GRUPOS DE CANTARES 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que teve lugar no passado fim de semana o 10º 

Encontro de Grupos de Cantares, organizado pelo Grupo Cultural “ Os Maçaenses “, que 

proporcionou aos presentes um espectáculo muito agradável. 
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JANTAR DAS ASSOCIAÇÕES – FEIRA MOSTRA 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que teve lugar no passado dia 19 de Outubro de 

2012, o jantar com as associações que tiveram os espaços de restauração no Feira 

Mostra, que correu de forma muito agradável. 

LOTEAMENTO DE ENVENDOS 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que foi contactado por um munícipe que 

pretende comprar um lote de terreno no loteamento de Envendos, propriedade da 

Câmara Municipal de Mação, para lá construir a sua casa de habitação. 

Por unanimidade foi deliberado informar o munícipe que a Câmara está disponível para 

vender e vai procurar o enquadramento legal para efectuar a referida venda. 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes questionou se, em relação aos referidos lotes, já se 

encontra definida a sua titularidade e registo em nome da Câmara com os respectivos 

artigos matriciais para que os mesmos estejam em condições de serem alienados.    

----------------------------------VEREADOR ANTÓNIO LOURO-----------------------------------------

CONFERÊNCIA – UNIVERSIDADE DE SANTIAGO DE COMPOSTEL A 

O Sr. Vereador António Louro informou que, nos passados dias 24 e 25 de Outubro de 

2012 se deslocou à Galiza para participar numa Conferência na Universidade de 

Santiago de Compostela no âmbito do Projecto Fiacts, sobre estratégias territoriais e 

adaptação às alterações climatéricas. Mais informou que esta deslocação teve como 

objectivo realizar uma apresentação sobre o trabalho desenvolvido e propostas de 

desenvolvimento de Mação nas áreas de Gestão Territorial e Florestal. 

TRABALHOS DE PAVIMENTAÇÃO 

O Sr. Vereador António Louro informou que foram concluídos os trabalhos de 

pavimentação dos arruamentos nas povoações de Eira e Vale Pedro Ânes, na Freguesia 

de Carvoeiro. 

APOIO A EMPRESAS DO CONCELHO – ABÍLIO SERRAS, LDA 

Pelo Sr. Vereador António Louro foi presente orçamento e memória descritiva referente 

ao pedido de apoio para trabalhos de pavimentação, solicitado pela empresa Abílio 

Serras, Lda.. Após análise dos documentos apresentados, a Câmara deliberou por 

unanimidade apoiar nos trabalhos de pavimentação solicitados no valor de 2.710,00€, ao 

qual acresce IVA à taxa legal em vigor, a empresa Abílio Serras, Lda,.  

APOIO A EMPRESAS DO CONCELHO – TERRAMAÇÃO, UNIPESSO AL, LDA. 

Pelo Sr. Vereador António Louro foi presente orçamento e memória descritiva referente 

ao pedido de apoio para trabalhos de pavimentação, solicitado pela empresa 
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Terramação, Unipessoal, Lda.. Após análise dos documentos apresentados, a Câmara 

deliberou por unanimidade apoiar nos trabalhos de pavimentação solicitados no valor de 

5.058,00€, ao qual acresce IVA à taxa legal em vigor, a empresa Terramação, 

Unipessoal, Lda. 

APOIO A EMPRESAS DO CONCELHO – CONSTRUMAÇÃO, LDA. 

Pelo Sr. Vereador António Louro foi presente orçamento e memória descritiva referente 

ao pedido de apoio para trabalhos de pavimentação, solicitado pela empresa 

Construmação, Lda.. Após análise dos documentos apresentados, a Câmara deliberou 

por unanimidade apoiar nos trabalhos de pavimentação solicitados no valor de 

8.538,00€, ao qual acresce IVA à taxa legal em vigor, a empresa Construmação, Lda. 

-------------------------------------INTERVENÇÕES DO PÚBLICO--------------------------------------

SR ANTÓNIO ANTUNES 

Presente na reunião, o Sr. António Antunes, residente em Ribeira de Boas Eiras solicitou 

informação sobre se a Câmara já tinha notificado o Sr. Manuel Antunes para o mesmo 

retirar o portão que indevidamente colocou num caminho de acesso à habitação do Sr. 

António Antunes e cujo processo judicial determinou que não tem razão para ali se 

manter. 

O Sr. Presidente informou que a Câmara ainda não notificou o referido proprietário pois 

aguarda informação do Gabinete de Advogados para proceder em conformidade. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe Soares, Assistente Técnica, 

subscrevo e assino: 


